



## Sélection des Acheteurs - Sneakers

-----  
Par Pierrick

Bonjour,

Je souhaiterais savoir si la démarche de certains magasins de skateboard est légale.

En effet, dans le cadre de la vente de certaines paires de baskets par tirage au sort, il est demandé par le magasin pour participer de poster une vidéo de soi effectuant une figure sur un skateboard.

En conséquence, seules les personnes pratiquant le skateboard (et donc leurs clients) peuvent participer.

Cette méthode de présélection des acheteurs me semble abusive, mais je souhaiterais avoir votre avis et savoir si quelque chose peut être fait.

Je vous remercie par avance pour votre aide.

Respectueusement,

Pierrick